

Histórico gerente general de MallPlaza dejará la firma luego de 35 años en la primera línea

Fernando de Peña Iver terminará su gestión el 31 de diciembre de este año y en su reemplazo asumirá el colombiano Pablo Pulido Sierra, quien lleva una década en el grupo de centros comerciales que controla Falabella.

EMILIANO CARRIZO

El ingeniero civil Fernando de Peña Iver renunció al cargo de gerente general de MallPlaza luego de 35 años en la primera línea de la sociedad. El histórico ejecutivo de la filial del grupo Falabella se mantendrá en la posición hasta el 31 de diciembre de 2025, poniendo fin a su rol que comenzó en 1990, fecha en que la sociedad inauguró su primer centro comercial.

“Ingresó en 1990 y desde entonces ejerce el cargo de gerente general. En 2008 asume como Gerente General Corporativo de Plaza S.A.”, dice la memoria 2024 de Plaza S.A.

“Durante su gestión se crearon y desarrollaron centros comerciales icónicos en Chile como Mallplaza Vespucio (1990), Mallplaza Trébol (el primero en regiones e inaugurado en 1995) y Mallplaza Oeste (1994). A la par, se llevó adelante la expansión de la compañía en Perú y Colombia, convirtiendo a Mallplaza en la principal empresa de centros comerciales de la Región Andina, con 17 centros comerciales en Chile, 15 en Perú y 5 en Colombia, alcanzando 2,3 millones de metros cuadrados”, resaltó la empresa en un comunicado, tras informar la salida en un hecho esencial a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

Otro aspecto que destacaron de su gestión fue la apertura a bolsa de Mallplaza en 2018 y el aumento de capital que, en 2024, permitió al grupo, entre otras iniciativas, la adquisición de nuevos activos en Perú.

La empresa destacó que Mallplaza tiene hoy una valorización de aproximadamente US\$ 5.100 millones.

“Fernando de Peña ha sido el único chileno en integrar el ICSC -la organización internacional de la industria de centros comerciales con base en Estados Unidos-, siendo actualmente el único miembro fuera de América del Norte y Trustee por más de 7 años”, añadió.

Sobre las razones de su salida, MallPlaza dijo que fue por motivo de “iniciar una nueva etapa en su vida personal y profesional”.

“Fernando de Peña es un gerente excep-



cional. Siempre mostró un extraordinario talento para formar equipos cohesionados y con capacidad de adaptarse a las dinámicas del mercado y anticiparse a las necesidades de los consumidores”, dijo Sergio Cardone, presidente de la sociedad en un comunicado.

SU SUCESOR

La empresa también explicó que, a contar del 1 de enero de 2026, asumirá el colombiano Pablo Pulido Sierra como gerente general. Pulido actualmente se desempeña como gerente de la operación de Mallplaza en Chile y Colombia, posición que ocupa desde 2024. Desde hace 10 años trabaja en la firma.

Sobre su gestión, MallPlaza destacó la adquisición del centro comercial Calima (Colombia), la apertura de los centros

comerciales Mallplaza Manizales y Mallplaza Barranquill en el país cafetero y, en Chile, “por el desarrollo de los 17 centros comerciales Mallplaza a lo largo del país, en donde destaca la ampliación y transformación del emblemático Mallplaza Vespucio, la reconversión de algunas tiendas anclas y un plan de desarrollo de 125.000 m²”.

Antes de integrarse a Mallplaza, Pablo Pulido se desempeñó durante 13 años en el Grupo Casino en Francia y Grupo Éxito en Colombia, ejerciendo cargos como gerente inmobiliario de finanzas y tecnología y gerente de gestión de activos, “destacándose por el desarrollo y creación de un modelo de negocio de la marca Viva con más de 15 centros comerciales, llevándola a convertirse en la marca líder en Colombia en esa industria”. ●